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Press Release 
 
 
Snow Polo World Cup St. Moritz’ Construction Delay 
  
St. Moritz, 11 January 2023. The recent unusually warm temperatures in the Swiss Alps have led to a delay 
in the freezing of the St. Moritz Lake. Currently, the ice thickness has reached 21 centimeters, which 
is not yet safe enough to begin general construction work for the Snow Polo World Cup  
St. Moritz. The tournament committee along with the authorities and construction partners has 
therefore decided to postpone the start of construction work until 14 January 2023. The final decision 
on whether the event – which is due to take place from 27-29 January 2023 – can be hosted as planned, 
will be made by 18 January 2023. 
  
Experts anticipate that by 14 January 2023, the necessary ice thickness of 24 centimeters, which is needed to 
begin the first phase of general construction work, will be achieved. Once the start of construction work on the 
frozen lake is approved, helicopters will be used to transport the material onto the lake, and personnel as well 
as their work shifts will be doubled. To proceed with the second phase of construction, allowing for 
infrastructure specifically required for the Snow Polo World Cup St. Moritz 2023 to be finalized, a depth of 30 
centimeters of the ice is needed. Therefore, the final decision if the tournament can take place will be 
announced on 18 January 2023.  
  
In order to host the tournament again this year, the Snow Polo World Cup St. Moritz team along with all 
involved partners are mobilizing all of their available resources. The tournament committee remains optimistic 
that with the help of all involved, the Snow Polo World Cup St. Moritz 2023 can take place. The White Turf 
Racing Days and The ICE due to take place in February 2023 on the frozen Lake of St. Moritz, are currently 
not affected. 
 
 
Snow Polo and the Evviva Polo St. Moritz Ltd 
1985 saw the first-ever polo competition and St. Moritz staging this world premiere. The Snow Polo World Cup has reigned 
over the last weekend in January in St. Moritz ever since. In 2014, leading exponents of snow polo in Switzerland founded 
Evviva Polo St. Moritz Ltd and signed a long-term contract with the town of St. Moritz, thus securing a sustained 
continuation of the Snow Polo World Cup St. Moritz. The Board of Directors consists of Dr Piero Dillier (President), Reto 
Gaudenzi (Vice-president and CEO), Arndt Küchel, and Andy Bihrer; Jürg Reinger is the Managing Director and CFO. A 
well-rehearsed team of local and regional partners and the See Infra Ltd is working hand in hand with the organisers to 
carry out the tournament. For more information, visit www.snowpolo-stmoritz.com.  
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Medienmitteilung 
 
 
Aufbauarbeiten für den Snow Polo World Cup St. Moritz verzögern sich 
 
St. Moritz, 11. Januar 2023. Die gegenwärtig zu warmen Temperaturen im Alpenraum haben dazu geführt, 
dass der St. Moritzersee mit einer aktuellen Eisdicke von 21 Zentimetern noch nicht über die nötige 
Eisdickenbildung verfügt, um mit den allgemeinen Bauarbeiten für den Snow Polo World Cup St. Moritz 
zu beginnen. Das Turnier-OK hat deshalb zusammen mit den Behörden und Baupartnern entschieden, 
den Beginn der Aufbauarbeiten auf den 14. Januar 2023 zu verschieben. Die definitive Entscheidung, 
ob die Veranstaltung vom 27. bis 29. Januar 2023 durchgeführt werden kann, wird am 18. Januar 2023 
getroffen. 
 
Die Experten erwarten, dass bis zum 14. Januar 2023 die für die erste Phase der allgemeinen Aufbauarbeiten 
nötige Eisdicke von 24 Zentimetern erreicht wird. Sobald das grüne Licht für den Beginn dieser Arbeiten erfolgt, 
werden Hubschrauber eingesetzt, um das Material auf den gefrorenen See zu transportieren. Ausserdem 
werden die Anzahl des Personals sowie dessen Arbeitsschichten verdoppelt. Um die zusätzliche, spezifisch 
für den Snow Polo World Cup St. Moritz notwendige Infrastruktur zu erstellen, ist in einer zweiten Phase eine 
Eisdickenbildung von 30 Zentimeter nötig. Aus diesem Grund erfolgt die endgültige Entscheidung, ob die 
Veranstaltung durchgeführt werden kann am Mittwochmittag, 18. Januar 2023. 
 
Um das Turnier auch in diesem Jahr auszurichten, mobilisieren der Snow Polo World Cup St. Moritz sowie die 
involvierten Partner alle zur Verfügung stehenden Mittel. Das OK des Turniers ist sehr optimistisch, dass die 
Durchführung mit der Hilfe aller Beteiligten geschafft werden kann. Die White Turf Renntage und das THE 
ICE, die zu einem späteren Zeitpunkt im Februar 2023 auf dem gefrorenen St. Moritzersee stattfinden, stehen 
momentan nicht zur Debatte.   
 
 
Snow Polo und die Evviva Polo St. Moritz AG 
Polo auf Schnee wurde als Weltpremiere erstmals 1985 in St. Moritz gespielt. Seither steht St. Moritz am letzten 
Januarwochenende immer im Zeichen des Snow Polo World Cups. 2014 haben bekannte Exponenten der Schweizer Polo 
Szene die Evviva Polo St. Moritz AG gegründet und mit der Gemeinde St. Moritz einen langjährigen Vertrag geschlossen, 
um so die Fortführung des Snow Polo World Cup St. Moritz nachhaltig zu sichern. Der Verwaltungsrat setzt sich zusammen 
aus Dr. Piero Dillier (Präsident), Reto Gaudenzi (Vizepräsident und CEO), Arndt Küchel und Andy Bihrer. Managing 
Director und CFO ist Jürg Reinger. Durchgeführt wird das Turnier in enger Zusammenarbeit mit einem eingespielten Team 
der See-Infra AG und diversen weiteren lokalen und regionalen Partnern. Weitere Infos unter www.snowpolo-stmoritz.com 
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